



An die Eltern
von dartinteressierten
Kindern und Jugendlichen

Burghauserstr. 15
84508 Burgkirchen

Liebe Eltern,

der Celtics DC Burgkirchen wurde Ende März 2008 gegründet und erfreut sich seitdem eines ungebrochenen Zulaufs von Spielerinnen und Spielern aus der Umgebung in den Altersstufen zwischen 5 und 65 Jahren.

Dartsport ist als Sportart anerkannt und könnte schon bald olympisch werden. Schon lange ist er nicht mehr die Kneipenbeschäftigung, sondern immer mehr ernst zu nehmen. In Holland gibt es bereits erste Sportschulen, in denen Dart unterrichtet wird und die Übungsleiterausbildung ist mit dem bayerischen Kultusministerium abgestimmt worden.

Ihr Kind interessiert sich für Dart? Was bringt Dart ihrem Kind?

- Dart ist eine Sportart, die sehr viel Konzentration und Selbstkontrolle erfordert. Dies können Jugendliche hier erlernen und erleben.
- Es gibt Studien und Seminararbeiten, die belegen, dass das Dartspiel das Kopfrechnen unterstützt und verbessert. Die Grundrechenarten (addieren, subtrahieren, dividieren und multiplizieren) müssen im Spiel eingesetzt werden.
- Auf Turnieren gilt es sich mit Gleichaltrigen im Wettkampf zu messen
- und ebenso zu lernen, sportliche Niederlagen ertragen zu können.

Falls Sie weitere Informationen über unseren Dartverein benötigen, besuchen Sie uns im Internet unter www.celtics-dc.de oder kommen Sie mit Ihrem Kind zum nächsten Probetraining vorbei.

Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen auch unter der E-Mail: vorstand@celtics-dc.de oder telefonisch unter 0179/9077933 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen (good darts, wie Darter sich ausdrücken),

Michael Sandner

(Vorstand Celtics DC Burgkirchen)

P.S.: Vergessen sie nicht, sich den Gutschein zum Probetraining mit Getränk auszudrucken!